

Die Veranstaltung Sport im Park hat eine starke Resonanz aus der Bevölkerung erhalten. Am Sonntag findet „Meckenheim vereint“ statt, auf Wunsch mit Abnahme eines Sportabzeichens. In der Hauptversammlung, geplant am 26.10.2022, sind zwei Neubesetzungen zu erwarten. Der diesjährige Sportlerball wurde pandemiebedingt auf Anfang nächsten Jahres verschoben.

Herr Leupold fragt nach, wann ist die Sportplatznutzung an der Swistbachaue wieder möglich?

Antwort der Verwaltung:

Laut zuständigem Fachamt befindet sich die Sportplatzsanierung derzeit noch in der Abstimmung.